

## NOTICIERO

LA OFICINA de Convenciones de la Ciudad de México, A. C., hace notar que las convenciones son el medio más idóneo para incrementar la comunicación entre personas, grupos y países. Son ocasión propicia para participar nuevas ideas, para estrechar relaciones y para conocerse mejor. Robustecen a las instituciones que las organizan y dan realce al país sede; además incrementan notablemente el turismo.

El turismo es factor decisivo en la economía de nuestro país, como lo demuestra el hecho de que en 1968 entraron al país dos millones de turistas extranjeros que representaron un ingreso según estimaciones preliminares de unos 2,437 millones de pesos por concepto de alquiler de cuartos y 5,300 millones de pesos en adquisición de bienes y servicios.

Este ingreso permite a nuestro país estabilizar su balanza de pagos manteniendo una alta importación de bienes de capital y servicios necesarios para nuestro desarrollo; un aspecto importantísimo del turismo son las convenciones, congresos, viajes de incentivo, etcétera.

Este turismo de grupo tiene varias ventajas, ya que puede ser programado para las fechas más adecuadas, atrae mayor número de visitantes, reúne en México personas afines a una misma disciplina incrementando el interés por

ella en el país, y los visitantes regresan a su país con un buen recuerdo de México, ya que reciben un mayor número de atenciones que si realizaran el viaje solos.

Con el decidido apoyo y estímulo tanto económico como moral de las más altas autoridades del país y de la iniciativa privada se ha constituido la Oficina de Convenciones de la Ciudad de México, A. C., con el objeto de promover y coordinar convenciones internacionales hacia México.

La Oficina de Convenciones es una organización privada no lucrativa que ofrece absolutamente gratis estos servicios y están a la disposición de todas las personas.

Usted puede ayudar a incrementar el turismo y darle mayor realce a su especialidad efectuando en México una reunión internacional. Contará para ello con nuestra asistencia técnica tanto para la promoción en el extranjero como para la organización y la realización de la misma en México.

Nuestro país tiene las instalaciones necesarias y el atractivo turístico para hacer de estas reuniones un éxito técnico y social reiterándole nuestra colaboración para la realización de cualquier grupo indistintamente de su tamaño; todas las reuniones son importantes para la Oficina de Convenciones de la Ciudad de México.